

Wutzrock 2022: Erste Bands – Neue Regeln – Umsonst&draußen

25.04.2022 19:10



Das ist Wutzrock 1 nach pandemischer Zwangspause. Neue Struktur, ein paar neue Regeln, aber selbstverständlich umsonst und draußen. Kultur von allen - für alle.

Erste Bands haben für den 12. und 13. August zugesagt. Die einzige und einzigartige Wutzrockbühne teilen sich:

Mono & Nikitaman – Politischer Dancehall Reggae und krasser Stoff aus der autonomen Zone. Ein kosmopolitisches Duo mit musikalischem Krassover. Außerdem kämpft **Mal Élevé** nicht nur auf der Bühne für eine grenzenlose Welt ohne Rassismus. Und ohne Krieg – fügt er heute bestimmt hinzu. Gnadenlose Realität für Wutzrock 2022. Spaß und gute Laune macht das sechsköpfige bläserlose Bordsteinkantenorchester von **Der Katze & die Hund**. Herzerfrischend tanzbare Glitzerklänge aus Deutschlands einschlägigen Mittelzentren.

Angriff auf die Ohren mit Posaune, Baritonsax sowie dem klassischen Instrumentarium einer Big-Band versprechen **The Hypnotunez**. Schmutziger Underground-Sound in rasend unbändiger ukrainischer Geschwindigkeit. Pure Energie und Spontaneität von der Wutzrockbühne. **Lena Stoehrfaktor** rappt keine leeren Phrasen. Das ist der Sound der Hauptstadt, das ist Musik als Widerstandsform. Ähnlich ehrlich und vor allem straight aus dem dritten Untergeschoss pissen **DKÜ** Psy ans Bein und Psy pisst Punk ans Bein. Hart aus der Schweiz und gegen #Lohnarbeit.

#Update-Regeln

Für Wutzrock 2022 müssen ein paar neue Regeln beachtet werden. Fest steht: Wutzrock findet an zwei Tagen statt, es gibt nur eine Bühne und der Festivalbereich am Eichbaumsee wird durch Zäune abgegrenzt.

Es wird keinen Zeltplatz oder andere Übernachtungsmöglichkeiten auf dem Gelände geben. Dafür gibt es für Tagesbesucher:innen ein vielfältiges Angebot an Info- und Essen- und Getränkeständen.

Disclaimer

Die ersten Bands haben fest zugesagt für Wutzrock 2022. Für diesen hoffnungsvollen Anfang danken wir unserem Booker. Und wir danken allen Menschen, die sich derzeit den Kopf zerbrechen und hart dafür arbeiten, dass es dieses Jahr wieder ein Wutzrock-Festival am Eichbaumsee geben kann. Vieles steht noch unter Vorbehalt, weil sich die pandemische Lage sehr dynamisch darstellt und sich die Rahmenbedingungen schnell verändern können.

Die neuen Regeln darzustellen, ist allein sprachlich schon keine sympathische Aufgabe. Auch bedeuten die Veränderungen einen erheblichen Mehraufwand in der Planung und Durchführung von Wutzrock. Deshalb bitten wir alle Besucher:innen, Rücksicht zu nehmen und die aktuellen Informationen auf unserer Website zu beachten. Wie wir Wutzrock 2022 genau feiern können, entscheidet sich in den nächsten Wochen.

Eure Wutzrock-Crew